

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian pada mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna Angkatan 2021 tentang “Upaya Meningkatkan Minat Baca Mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna Angkatan 2021 dalam Membaca di Media Online”, maka penulis memperoleh beberapa kesimpulan yakni:

1. Mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna angkatan 2021 menunjukkan minat baca yang cukup tinggi dalam membaca melalui media online. Mereka membaca media online tersebut dengan frekuensi yang bervariasi, namun mayoritas membaca beberapa kali dalam sehari atau setiap hari. Berita atau informasi yang paling diminati berkaitan dengan dunia perkuliahan dan informasi tentang acara kampus di kota Kudus. Meskipun ada akses ke sumber berita lain seperti media sosial, media online tetap menjadi pilihan mahasiswa karena keakuratan dan kredibilitas beritanya. Mahasiswa lebih menyukai format teks untuk membaca berita, tetapi juga tertarik dengan format video dan audio. Kesimpulan ini memberikan wawasan penting bagi pihak terkait untuk mengembangkan strategi konten yang sesuai dengan minat dan kebutuhan mahasiswa, serta meningkatkan partisipasi mereka dalam membaca secara online.
2. Faktor yang mempengaruhi minat baca mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna dalam membaca di media online, ditemukan beberapa faktor penting yang memengaruhi minat baca mereka. Keakuratan dan kredibilitas berita merupakan faktor utama yang menjadi perhatian mahasiswa, diikuti oleh relevansi topik berita yang berkaitan dengan kehidupan kampus dan kegiatan organisasi mahasiswa. Tampilan dan navigasi yang menarik, kemudahan akses dan ketersediaan berita, serta kemampuan berinteraksi dan berkolaborasi secara sosial juga memiliki pengaruh yang signifikan. Dalam rangka meningkatkan minat baca mahasiswa, media online perlu terus memprioritaskan keakuratan dan kredibilitas berita, menyajikan berita yang

relevan dan menarik, serta memastikan aksesibilitas yang mudah dan fitur interaktif yang memungkinkan interaksi sosial. Dengan memenuhi faktor-faktor ini, media online dapat memperkuat posisinya sebagai sumber berita yang dipercaya dan diminati oleh mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna.

3. Terdapat beberapa hambatan yang mempengaruhi minat baca mahasiswa HMPS dalam membaca di media online. Hambatan-hambatan tersebut mencakup keterbatasan waktu, informasi yang berlebihan, gangguan digital, dan keterbatasan aksesibilitas dan konektivitas. Untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut, perlu dilakukan strategi seperti pengelolaan waktu yang efektif, kurasi berita yang relevan, edukasi mengenai manajemen digital, dan peningkatan aksesibilitas. Dengan mengatasi hambatan-hambatan ini, diharapkan minat baca mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna dalam membaca di media online dapat meningkat, sehingga mereka dapat memperoleh informasi yang relevan dan meningkatkan pemahaman mereka tentang kehidupan kampus dan kegiatan organisasi. Upaya guna meningkatkan minat baca mahasiswa Devisi Warna dalam membaca media online dapat dengan melakukan pengelolaan waktu yang efektif guna mengatur waktu mereka untuk membaca secara online. Melakukan kurasi berita yang relevan dan menarik guna meningkatkan minat baca mereka. Memberikan edukasi mengenai manajemen digital dan memperhatikan aksesibilitas dan konektivitas bagi mahasiswa.

B. Saran-Saran

1. Untuk mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna Angkatan 2021 untuk tidak hanya membaca berita seputar bidang studi mereka, tetapi juga untuk menjelajahi topik-topik yang beragam dan lintas disiplin. Buatlah konsistensi membaca berita di berbagai bidang seperti teknologi, sains, budaya, politik, dan lingkungan. Dengan memperluas cakupan bacaan, akan mendapatkan wawasan yang lebih luas, melatih keterampilan berpikir lintas disiplin, dan memperoleh ide-ide baru yang dapat diterapkan dalam bidang studi.
2. Mahasiswa HMPS KPI Devisi Warna harus selalu aktif terlibat dalam platform media sosial dan forum diskusi yang berkaitan

dengan topik yang diminati. Selalu berbagi berita yang menarik, menyampaikan pendapat, dan berpartisipasi dalam diskusi dengan mahasiswa HMPS yang lain. Dengan berinteraksi secara aktif, dapat memperoleh perspektif baru, membangun jejaring, dan meningkatkan kemampuan mereka dalam berpikir kritis dan berkomunikasi. Selain itu, mahasiswa HMPS KPI khususnya Devisi Warna juga dapat memanfaatkan media sosial untuk membagikan konten kreatif mereka, seperti tulisan, video, atau infografis, yang mencerminkan minat dalam membaca mereka.

3. Untuk peneliti selanjutnya yang berminat untuk mengangkat topik yang serupa diharapkan dapat melakukan penelitian dengan lebih baik dengan cara menekankan lebih lagi akan pentingnya membaca bagi kehidupan mereka serta dapat memberikan solusi yang lebih baik untuk dapat meningkatkan minat baca khususnya bagi mahasiswa. Karena apabila mahasiswa membaca tanpa mempunyai minat baca yang tinggi maka mahasiswa tersebut tidak akan mmbaca dengan sepenuh hati.

